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ВСЕ ДО МЕЛОЧЙДЙДГОТОВИТЬ К УБОРКЕ УРОЖАЯ
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БОЛЬШЕ ЯСПЕЙ— 
БОЛЬШЕ РАБОЧЕЙ СИЛЫ 

В КОЛХОЗАХ
На XX пленуме

ВКПі.б) в своем докладе 
уходе за посевами, подготовке 
к уборке и заготовкам сельско
хозяйственных продуктов» 
рѳтарь обкома партии 

à— М. И. Родионов сказал, 
«Г* надо «создать такую сеть 

k ских учреждений, чтобы
> дая колхозница имела возмож- 
« ность принять участие в убо

рочных работах. Не должно 
быть нЦдОтоого трудоспособно 

4 ГО KOîf^W^.., и колхозницы, 
ве'вйработіьЩего минимума 
трудодней.» t

, Руководите дщколіозов « Стро- 
(Той. Цианов), имени 

Сталина (тов. Коробов) со всей 
серьезностью отнеслись к раз
решению этой задачи. Они 
своевременно позаботились об 
открытии детских яслей. Заго
товили достаточное количество 
продуктов питания, подобрали 
неплохой обслуживающий пер
сонал. Неслучайно поэтому 
матери-колхозницы заявляют:1 
«Мы не беспокоемся о своих; 
детях, когда работаем в поло.» 

Организовав работу детских 
яслей, т. т. Романов, Коробов 
но жалуются на недостаток ра
бочей силы. Здесь каждая кол- 
хознгца, имеющая детей, может 
участвовать в проведении той 
или иной работы.

Многие колхозницы-матери 
сельхозартелей «Вазьявец», 
имени Урицкого при всем 
ях желании не могут при
нять участия в проведении 
прополки посевов и других 
работ. Причина одна-от детей 
не уйдешь.

Руководители же этих колхо
зов, вместо того, чтобы пойти 
навстречу колхозницам, имею 
щим детей,—открыть детские 
ясли, везде и всюду жалуются: 
“Плохие дела с прополкой, но 
ничего не поделаешь, людей 
нехватает“.

Партийные организации, 
сельские советы должны взять в 
свои руки инициативу об откры
тии детских яслей. Только тогда 
„заботливые“ руководители кол
хозов не будут вести разговоры 
о недостатке рабочей силы 
Организация в колхозах дет
ских яслей освободит десятки 
рабочих рук

Когда откроют 
детясли?

С таким вопросом обратилась 
в редакцию районной газеты 
колхозница сельхозартели «Ко 
оператор» Пигина Валентина 
Ивановна.

Предоставляем слово предсе
дателю колхоза.

Надеемся, тов. Шестаков, 
что на этот вопрос вы ответи
те так: «Завтра детские ясли 
будут открыты.»

Т. Тюрина.

К уборке урожая подготовились
Наш колхоз ежегодно одним ітей для сельхозмашин и т. д. 

из первых в районе заканчи-|Мы 
ваѳт уборку хлебов. Г' 
убедились на опыте, своевре 
менная уборка урожая во мно
гом зависит от того, как к ней 
подготовлен убор>чный инвен 
таръ.

Б нынешнем году к ремон
ту жаток, веялок и телег мы 
приступили еще с весны, вслед 
за окончанием ремонта плугов, 
борон и сеялок для весеннего 
сева. Сейчас уборочный инвен
тарь полностью готов к рабо
те.

Большую помощь в уборке 
урожая прошлого года оказали 
нам рабочие Горьковского 
«Спецстроя», которые дали 
нам на период молотьбы дви
жок, автомашину для подвозки 
снопов и зерна и две лошади. 
Кроме того, они помогают нам в 
покупке товаров для коллек
тивного хозяйства: железа, стек
ла, мешкотары, запасных час-

снабжаем продуктами 
МыJрабочие столовые «Спецстроя».

Вот как говорят о значении 
договора сами колхозники: 
«Если бы ne движок, мы не 
смогли бы так быстро закон
чить молотьбу хлебов, а, сле
довательно, не завоевали бы 
первенства в социалистическом 
соревновании по уборке уро 
жая».

В этом году мы снова зак
лючили договор со «Спецстро
ем». На общем собрании чле
нов сельхозартели ' рабочие, 
присланные к вам работать, 
заявили, что они приложат все 
усилия к тому, чтобы оказать 
колхозникам наибольшую по
мощь в выполнении взятых 
обязательств—в полтора раза 
быстрее прошлогоднего закон 
чить молотьбу.

Председатель к-за «Строитель»
К Романов.

Повторяют ошибки прошлого года
В прошлом году колхозы 

Стредь'ского сельсовета очень 
поздно приступили к подготов
ке к уборке урожая. Убороч 
ный инвентарь начали ремон-

«раскачиваются^ До сего вре
мени здесь нет ни одной ис
правной жатки, косилки; ка
питального ремонта требуют 
молотильные машины. От токов 

тировать всего за 3—4 неделиJостались только перекладины 
до косовицы хлебов. В рѳзуль- ‘ 
тате, молотильные машины, ве
ялки и сеялки ремонтировались 
уже в период уборки. Ремонт 
проводился наспех, небрежно, 
ßce это привело к значитель
ным простоям и перебоям в 
период уборки.

Ошибки прошлого года в 
колхозах сельсовета повторяют 
ся и в этом году. В то время 
как ряд сельхозартелей района 
уже закончили ремонт убороч 
ного инвентаря, здесь все еще

со столбами, навесы же раста
щили еще зимой на топливо. 
А о таких «мелочах», как меш
котара, бруски и т. д, и гово 
рить не приходится—это дело 
далекого будущего.

Такое положение с подготов
кой к уборке урожая нѳдопус 
тимо. Необходимо немедленно 
же приступить к ремонту убо
рочного инвентаря, транспорта, 
заготовить мешкотару, учесть 
и исправить ошибки прошлого 
года. Петелин.

Почему стал отставать в соревновании 
„Ударник Іа

Одним из нѳдисциплиниро-' 
ванных коммунистов Борисо- 
польской партийной организа
ции является т. Кузянин (пред
седатель колхоза «Ударник I»), 
На партсобрания он всегда 

. приходит с опозданием на 2—3 
часа. Свое опоздание он оправ
дывает словами: «Разве не 
знаете сколько у меня дел? 
Попробуйте уйти на час, дело 
останавливается.»

Так ли это, тов. Кузянин?
Из за этого ли часа колхоз 

стал отставать в соревновании, 
медлить с подъемом паров и 
подготовкой к уборке урожая 
Не подумайте, т. Кузянин, еще !

1 «Наш колхоз не сумел во вре
мя поднять пар (а его еще не 
вспахано 80 гектаров), не го
товится к уборке потому, что 
я почти неделю был занят 
постройкой своего дома, не 
был в колхозе более 7 дней 
Кроме того, 3 дня 12 лошадей 
были заняты перевозкой сруб 
для дома >

Вот этот ответ будет более 
реальным. После этого позволи
тельно вас спросить: разреши 
ли ли бы вы тому или иному 
колхознику не выходить 7 
дней на работу в такой ответ
ственный период сельскохо 

, . зяйственного года—период под 
где нибудь оправдать себя этим. | готовки к уборке урожая? 
Советуем правду сказать: Жаринова.

Кт© особенно плохо готовитеа 
к уборке?

Колхоз «Новая жизнь» 
(председатель тов. Хрусталев) 
на сегодня ничего не имеет 
готового к уборке, урожая. 
Необходимо с сегодняшнего же 
дня организовать ремонтную

бригаду по изготовлению 
лег и' другого уборочного 
вентаря. Следует наладить 
тщательный контрольна рабо
той кузнецы.

те
ин-

Ленина.

Указ Президиума Верховного Совета СССР
О присвоении звания Героя Советского Союза 
—Иосифу Виссарионовичу

Красную Армию в тяжелые дни 
ы и ее столицы Москвы, с 

и решительностью ру-
с гитлеровской Германией, 

чу Союза Сталину Иосифу
"Присвоить звание Героя Советско

го Союза с. вручением ордена Ленина и медали 
„Золотая звезда".
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

М. КАЛИНИН.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 

Москва, Кремль. 26 июня 1945 года. А. ГОРКИН.
“ХІІ-Я СЕССИЯ верховноіТЖтТсоіозаТсГ 

1-ГО ПОЗЫВА
22 и 23 июня в Москве сое-j начальник Генерального Шта- 

тоялись заседания XII й сессии 
Верховного Совета СССР 1-го со- 
зыва.Сессия рассмотрела проект 
закона «О демобилизации стар
ших возрастов личного состава 
Действующей Армии». С докла
дом «О демобилизации старших 
возрастов личного состава Дей
ствующей Армии» выступил

ба Красной Армии генерал ар
мии А. И. Антонов. После пре
ний по докладу товарища Ан
тонова Верховный Совет СССР 
единогласно ' принял «Закон о 
демобилизации старших возрас
тов личного состава Действую
щей Армии».

24 июня на Красной площа
ди в Москве состоялся парад 
войск Действующей Армии,

ПАРАД ПОБЕДЫ

войск Действующей
Военно Морского флота и войск 
Московского гарнизона—парад 
Победы. В этот торжественный 
день столица от имени Редины 
встречала и чествовала армию 
—победительницу. В параде 

; участвовали сводные полки — 
десяти фронтов и Военво-Мор- 
.ского флота. Под стенами седо
го Кремля реяли,овеянные по
роховым дымом, прострелян
ные в боях знамена. Воины- 
победители прошли с ними от 
Подмосковья до Восточной Прус 
сии и Померании, от Волги до 
Эльбы, от Сталинграда до Бер
лина. Они победили самого 
сильного и самого ненавистно
го врага - фашистскую Герма
нию Они протянули руку брат 
ской помощи народам Европы, 
стонавшим под гитлеровским 
сапогом. Их подвигами идеяни 
ями гордится все человечество, 
им рукоплещет весь мир.

Парад начался в 10 часов 
утра.

Каждый фронт был предо
ставлен на параде сводным пол
ком из наиболее прославлен
ных представителей всех час
тей фронта. Парад принимал 
Маршал Советского Союза триж
ды Герой Советского Союза тов. 
Жуков, командовал — Маршал 
Советского Союза дважды Герой 
Советского Союза тов. Рокос
совский—прославленные пол
ководцы Великой Отечествен
ной войны.

После объезда войск Маршал, 
Жуков с трибуны мавзолея ! 
обратился с речью к войскам( 
Красной Армии, к рабочим, 
колхозникам, интеллигенции, 
ко всем трудящимся Советско
го Союза, ß своей сильной и 
яркой речи он подвел итог бо
евых дел Красной Армии, Мар
шал Жуков сказал: «Отразив 
натиск немецких войск, Крас 
ная Армия под водительством 
своего гениального полководца 
Маршала Сталина перешла в 
решительное наступление, очис
тила от врага советскую землю,- 
перенесла войну на террито
рию Германии, наголову раз
громила гитлеровскую армию 
и водрузила знамя Победы над. 
Берлином. Так подлые немец
кие захватчики разделили 
участь всех прочих захватчи
ков, посягавших на священную 
землю. Подняв меч против нас, 
немцы нашли гибель от наше-

го меча.»
По окончании речи Марша

ла Жукова, сводный военный 
оркестр, состоящий из 1400 
человек, исполнил Гимн Совет
ского Союза. Одновременно с 
Кремлевских стен грянул ар
тиллерийский салют. Войска 
приготовились к церемониаль
ному маршу.

Начался парад. Мимо мавзо
лея, ва трибуне которого сто
ял вождь народа, великий ор
ганизатор и вдохновитель исто
рической победы нашей Родины 
-товарищ Сталин, руководите

ли партии и правительства, 
проходили прославленные вои
ны Красной Армии —ее солда
ты и ее военоначальники-. Впе
реди каждого полка шли ко
мандующие фронтами—Марша
лы Советского Союза т.т. Ме
рецков, Говоров, Василевский, 
Конев, Малиновский, Толбухин, 
генералы армии —Герои Совет
ского Союза Еременко и Багра
мян;—геѣѳрал-полковник Труб
ников и генерал-лейтенант Ге
рой Советского Союза Рослый 
вели сводные полки фронтов, 
которыми командовали Маршал 
Рокоссовский и Жуков, Герой 
Севастополя —вице-адмирал Фа
деев вел сводный полк Военно- 
Морского флота.

Полки прошли. Внезапно 
смолк оркестр и раздалась рез
кая дробь барабанов. К мавзо
лею подходят двести бойцов 
Красной Армии; в руках каж
дого из них приспущенное зна
мя с ненавистной фашистской 

« маршал, свастикой. Это знамена немец- 
мавзолѳя ! ких полков, добытые, как тро

феи, в победных боях, Поров
ая вшись с мавзолеем солдаты 
великой русской армии с 
презрением бросили вражеские 
знамена на мостовую к подно
жию трибуны.

Первая часть парада кончи
лась На Красную площадь 
вступили 
гарнизона, прошла конница, 
артиллерия, мотомеханизирован
ные силы Красной Армии. Два 
часа продолжался этот незабы
ваемый и невиданный по своей 
силе парад Победы. Красная 
Армия—победительница прошла 
триумфальным маршем перед 
представителями народа, по
могавшего ейг своим беззавет
ным трудом, перед руководнте- 

партии и Советского 
перед товари-

части Московского

ляма
правительства, 
щем Сталиным.

(ТАСС)



Партийная жизнь
Позабытые решения

Коммунисты первичной парт- деталей самих машин. Дело ре
организации МТС на партийном монта пущено на самотек: грз-
собрании 12 июня очень горя
чо обсуждали вопрос о ходе 
ремонта уборочных машин. В 
вынесенном на собрании реше
нии парторганизация подчерк 
нула, что ремонт комбайнов и 
сложных молотильных машин 
идет крайне медленно, агрега
ты не укомплектованы. На 
этом же собрании коммунисты 
МТС постановили—к 5 июля 
закончить ремонт комбайнов и 
молотилок, развернуть социалис
тическое соревнование среди 
ремонтников—комбайнеров

Со дня прохождения этого 
бурного собрания прошло уже 
около полмесяца. Однако, поло
жение, с ремонтом уборочных 
машин нисколько не изменилось. 
Парторганизация позабыла, ви
димо, о своих решениях, не 
борется за их выполнение.

Из 9 стоящих на ремонте 
комбайнов ни один не готов к 
работе. У семи из них, кото
рые дирекция считает отре
монтированными, не готовы де
ревянные части, а у осталь
ных даже не закончена сборка

фака работ не имеется, зада 
ний ремонтникам не дается, 
контроля за качеством ромовта 
нет.Комбайнеры ремонтники ра
ботают столько, сколько кому 
вздумается, так как время вы
хода на работу и ухода с нее 
не отмечается. Имеются случаи 
массовых прогулов. Так, напри
мер, понедельник 25 июня для 
всех ремонтников был продол
жением выходного дня.

Еще хуже обстоит дело с 
ремонтом сложных молотильных 
машин. Ряд молотилок «МК— 
1100» не имеют машинистов. 
К ремонту молотилок не прис
тупали. Одна из таких молоти
лок стоит в парке МТС, перед 
глазами дирекции.

Можно уже сейчас с уверен
ностью сказать, что сроки ре
монта, указанные на собрании 
коммунистов парторганизации, 
— будут несбыточными Только 
путем конкретного руководства, 
а не вынесением, забываемых 
самими же, решений, можно 
добиться окончания ремонта в 
указанные сроки.

На основании решения бюро РК ВКП(б) и исполко
ма райсовета, за своевременную и качественную 
прополку зерновых на районную Доску Почета зано
сятся колхозы:

1. «Красная Щедровка»—председатель тов Гудков
2. «Новый путь»—тов. Лазарев
3. «Красное Меленино»—тов. Макарова .
4. «Путь к социализму»—тов. Вдовин
5. «Пионер*—тов Криеенков

СОРНУЮ ТРАВУ—из ПОЛЯ вон
Поля заросли сорняками

’ О выполнении плана по сдаче 
государству животноводческих 

продуктов

В РК ВКП(б)
Проверкой установлено, что 

в колхозах «Безбожник» и 
«20 лет РККА» общественное 
животноводство находится в не
удовлетворительном состоянии.

В колхозе «Безбожник»(пред- 
сѳдатель т Захаров) от 9 коне
маток получено только 2 жерѳ 
бѳака, из 22 коров 4 осталось 
яловыми, от 51 овцематки по
лучено всего 49 ягнят. Из-за 
плохого ухода в колхозе пало: 
2 лошади, 5 голов крупно ро
гатого скота, 5 свиней Не вы
полнен государственный план 
по всем видам скота и по пти
це. Вместо покупки скота на 
фермы, т. Захаров продал и 
забил па мясо 8 голов крупно
рогатого скота, 6Ѳ поросят про
дано на рынке.

Из-за плохого ухода и корм
ления за 5 месяцев 1945 года 
надоено молока лишь по 110 
литров на фуражную корову.

Силосование кормов и ремонт 
животноводческих построек не 
начат. Уход за посевами кормо
вых корнеплодов не организо
ван. За 5 месяцев в колхозе сме
нилось 3 заведующих фермами.

Обязательства по сдаче про
дуктов животноводства государ
ству в установленные сроки не 
выполняются.

Не лучше обстоит дело с раз
витием животноводства и в кол
хозе «20 лет РККА». Такое 
положение с общественным жи
вотноводством создалось потому,

И РАЙСОВЕТЕ
что правления колхозов и,преж
де всего, председатели т.т. За
харов и Давыдов по существу 
не занимаются укреплением 
общественного животноводства 
и встали на путь срыва Гос
планов по животноводству.

Исполком райсовета и бюро 
РК ВКИ(б) постановляют:

1. За неудовлетворительное 
руководство развитием общест
венного животяоводста предсе
дателю колхоза «Безбожник» т. 
Захарову об'явить выговор.

I Обязать правление колхоза 
(выполнить государственный 
план по животноводству до 1 
июля с. г. Отмеченные недос
татки устранить до 15 июля 
1945 года,

,2. Поручить райпрокурору 
тов. Степановой привлечь к 
уголовной ответственности лиц, 
виновных в падеже, яловости, 
а также в разбазаривании скота 
с ферм по колхозу «20 лет 
РККА».

3. Указать председателям 
сельсоветов: Ивашкивского — 
тов. Суворовой, Елховского — 
т. Тюрякову на их поверхностное 
руководство развитием колхоз
ного животноводства.

4. Поручить зав. райзо т. Ко
робову командировать в колхо
зы „Безбожник“ и „20 лет 
PSKA “специалистов по животно 
водству для помощи в органи
зации общественного животно
водства.

Ло району

Еще 10 июия комиссия по! 
проверке качества сева и ухо
да за посевами в колхозе 
«Краеногорец» указывала на 
плохое содержание посевов. 
Это указание было записано в 
акте, который обсуждался на 
общем собрании колхозников. !

Со дня проведения собрания 
прош-ло уже немало времени, 
а уход за посевами нисколько 
не улучшился—всходы яровых 
зерновых совершенно не замет
ны среди сорняков. Прополка 
идет очень медленно, неорга
низованно. Часов в 10 утра

колхозницы нехотя идут в по
ле, присоединяются к другим 
членам бригад и лениво начи
нают работать. Изредка жен
щин приходит «понаведать» 
бригадир. Так продолжается 
ежедневно. Иной организации 
труда правление колхоза не 
признает — много обмерять 
придется 1

Неудивительно поэтому, что 
здесь из общей массы посевов 
прополото всего 60 гектаров 

Спрашивается,—так ли нуж 
но выполнять указания провѳ 
рочных комиссий?

на 25 июня 1945 г. (в процент
ном отношении к плану)

Наименование 
сельсоветов М

яс
о 1 ®|І «■

5 ! =Г

Ш
ер

ст
ь I

=5 О
! І&і

Щедровский 83 68 111 75
Яблонский 90 30 12 50
Дубенский 60 30 50 45
Х.-Майданский 57 40 зо 50
Лопатинский 54 38 58 70
К. Майданский 57 20 13 50
Ивашкинский 35 82 65 80
Вадский 30 82 52 60
Салалѳйский 41 26 13 50
Умайский 28 34 30 40
Стрельский 33 14 22 5О
З-Горский 15 40 27 50
Елховский 14 30 30 20
Вазьянский 0 34 53 60
Б Польский 1 15 25 65

Итого 50 42 60 60

Лисъмо 6 редакцию
Нет ночной охраны

Слово свое—сдержал
Вступая в социалистическое 

соревнование на подъеме паров, 
Александр Канатов брал на се
бя обязательство вспахать на 
корове не. менее 9 гектаров. 
Свое обязательство молодой па
харь намного перевыполнил— 
бригадиром приняты и зачте

ны 12 гектаров поднятого им 
пара.

За весь период весенних ра
бот Александр Канатов на своей 
корове вспахал более 36 гек
таров, что равно выработке 
средней рабочей лошади.

Пред, к за «Ильич^П. Шабанов
Приступили к стройке новой Г.З.С.

Подхватив инициативу чле
нов сельхозартели имени 
Сталина, колхозники колхоза 
«Строитель» и имени Жданова, 
Лопатинскего сельсовета, реши
ли в этом году построить свои-
ми силами электростанцию на 
реке Кадок, на месте сущест
вующей «Спасской» мельницы.

Первой к заготовке лесомате
риалов для электростанции при-

МД 01036.

Результаты индивидуальной
сдельщины

В прошлом году мы получи-1 
ли лучший урожай зерновых 
по сельсовету—около . 9 цент
неров с гектара. Такой урожай 
мы смогли получить потому, 
что хорошо ухаживали за по
севами. Мы не ограничились, 
как иные колхозы, разовой 
прополкий зерновых. Все посе
вы пропалывали по мере появ
ления всходов сорняков, иные 
культура 3 — 4 раза.

В нынешнем году мы долж 
ны получить урожай зераовых 
не менее 12 центнеров с гек

тара В связи с этим, мы еще 
больше усилили уход за посе
вами. Если в прошлом году 
прополочные работы проводи
лись, в большинстве случаев 
звеньями, то сейчас яа всех 
культурах прополка ведется 
только индивидуальным спосо
бом. Результаты сдельщины на
лицо—к 20 июня мы уже за
кончили первую прополку,при
чем качество ее гораздо луч
ше прошлогодней.

Колхоз «Новый путь»
И. Лазарев.

По методу колхоза имени Кирова
На прополке зерновых в этом 

году мы применили метод кол
хозников сельхозартели имени 
Кирова, Кстовского района.Всю 
площадь культур, закреплен
ных за звеном, мы разбили на 
отдельные участки. Каждый 
член звена ухаживает*' за своим 
участком. После окончания ра
боты звеньевая производила про 
верку качества прополки каж. 
дого участка в отдельности.

Применение такого метода 
ухода за посевами дает заме

чательные результаты, по
вышает ответственность каждо
го члена звена за свою работу, 
способствует повышению про
изводительности труда колхоз
ников.

Благодаря такой организа
ции работ по уходу за посева 
ми, мы смогли одними из пер
вых в сельсовете закончить 
прополку зерновых.

Председатель колхоза 
«Борьба» Ивашкинского 
сельсовета Абрамов И. А.

На днях в колхозе «Новая 
жизнь» случилась покража с 
трзх колхозных амбаров. Кра
жа была замечена только тог
да, когда в склад пришел кла- 
довщик. Ночные же сторожа в 
момент кражи спокойно спали.

Казалось бы, такой возмути
тельный случай халатного от
ношения кохране государствен
ной, колхозной собственности 
должен был всколыхнуть Круто- 
майданских руководителей. Ни
чего подобного. Дело ночной 
охраны до сих пор поставлено 
из рук вон плохо не только в 
колхозе «Новая жизнь», но и 
в других сельхозартелях сель
совета.

Сельсовет и правления кол
хозов очень хладнокровно 
смотрят на такое «пустяковое* 
дело. «Подумаешь, какое прес
тупление! —заявил председа
тель сельсовета т. Барандин, 
когда ему доложили о халат
ности ночных сторожей. — На 
то и ночь, чтобы спать.»

Правильно тов. Барандин, 
ночь — лучший отдых кол
хозников от трудового дня. Но 
могут ли спокойно спать кол
хозники вашего сельсовета? 
Спокойный отдых будет возмо
жен только в том случае, если - 
вы по-серьезному возьметесь 
за дело ночной охраны колхоз* 
ной деревни.

И. Семенов.
по следаГнаших

ВЫСТУПЛЕНИЙ
Уход за посевами—очень важный этап борьбы за урожай. 

Непрополотыѳ посевы недодают, примерно, третью часть урожая.

ступила сельхозартель «Строи
тель». Недавно здесь был ор
ганизован субботник по заго
товке леса. В субботнике участ
вовало 7 подвод с возчиками. 
По окончании вывозки на поля
навоза на лесозаготовки для 
строительства будет переклю
чено все рабочее конское тяг
ло.

М. Горелов.

На снимке: колхозники сельскохозяйственной артели имени 
Левина (Некоузский район, Ярославской области) на прополке 
озимых.
Фото М. Королева. » Фотохроника ТАСС

Седо Вад, Герькобласти тип. газеты «В. К,» К» 234, Тираж 2000.

Руководители колхозов „Ко
оператор“, „Красная Поляна“, 
имени Ворошилова в передовой 
статье „Лучше уход за посева
ми—выше урожай“ (№ райга
зеты 26) были подвергнуты кри
тике за медленное проведение 
прополочной кампании.

Исполкомами Яблонского и 
Дубенского сельсоветов руково
дителям указанных колхозов 
дано предупреждение. За пос
ледние 5 —6 дней труд на про
полке организован гораздо луч
ше^_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Отв. редактор С. ШЕРОНОВА.

Народный суд Вадского рай
она сообщает, что 30 июня 
слушается дело о расторжении 
брака гр-на Белкина А. Г. с 
гр-кой Мочаловой А. И.


